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     中央中だより 
３Work （Team・Net・Foot）を大切に中央中の子供たちのために 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

団長・副団長の集合写真 

令和２年７月 17日発行第 7号 

校 長  中 村 洋 一 郎 

中央中さわやか相談室３階 

相談室 ☎ 2959-9591 

赤団団長 ○○ ○○くん（3年 1組） 

《タイトル：学校生活最後の体育祭》 

 1年生の時から応援団をやっていて、念願の団

長になることができました！今年の体育祭は例

年とは違いますが、例年以上に楽しい体育祭にし

たいと思います。全員が「赤団で良かった」と思

えるように、特に 3年生は「最後の体育祭で最高

の思い出を作ることができた」と思えるようなチ

ームにしていきたいです。絶対に赤団を優勝さ

せ、悔いの残らない体育祭にしたいです！ 

赤団、絶対に優勝するぞ！ 

緑団団長 ○○ ○○くん（3年２組） 

《タイトル：初優勝を目指して》 

 押忍。緑団の団長になりました○○です。僕は

行事が大好きで、その中でも体育祭には情熱を注

いでいます。僕は、仲間の先頭に立ち、中学校生

活最後の体育祭を最高の行事にしたいと思い、団

長になりました。緑団ができてからまだ優勝して

いないそうです。僕が団長になったからには、緑

団を絶対に優勝に導きます。綱引きの綱を引くよ

うにグイグイと引っ張っていくので、手を放さず

についてきてください。 

やるぞ～！やるぞ～！やるぞ～！押忍 
青団団長 ○○ ○○くん（3年３組） 

《タイトル：体育祭にかける思い》 

 青団団長になりました、○○ ○○です。 

今年度は新型コロナウイルスの影響でいつもと

は違った体育祭になると思います。しかし、気持

ちは前向きに声を出して、青団団長としてみなさ

んの先頭に立って優勝に導けるように精一杯頑

張ります。 

青団優勝目指して頑張るぞ～オ～！ 

黄団団長 ○○ ○○くん（3年４組） 

《タイトル：新しい応援様式》 

 黄団団長になりました○○です。みなさんにと

って良い思い出になって欲しいという率直な気

持ちから団長になりました。今年は新型コロナの

影響で体育祭がいつもとは違う形で行われると

思います。私はそれを逆手にとって、例年とは違

う個性的な団を作っていきます。先生方、保護者、

地域の方々は是非黄団にご注目ください。ここ数

年低迷している黄団を優勝へと導いて見せます。

よろしくお願いします。 

『黄団、絶対勝つぞ～！！』 

6月 27日（土）図書室にて団長・副団長会議が

行われました。各クラス団長 1名、副団長 2名が

集結し、3年職員、体育科職員、校長の前で体育祭

にかける熱い想いを語ってくれました。みんな目

がキラキラして素敵な中学生だな～と感心しまし

た。団長には下記に一言もらっているので、頼りに

なる副団長を紹介します。 

【1組】○○ ○○さん ○○ ○○ さん 

【2組】○○ ○○くん ○○ ○○ さん 

【3組】○○ ○○くん ○○ ○○ くん 

【4組】○○ ○○くん ○○ ○○ くん 
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 黄団 青団 緑団 赤団 

3年 4組 3組 2組 1組 

2年 1組 3組 4組 2組 

1年 2組 4組 3組 1組 

 

 
7 月 2 日(木)放送による体育祭の団編成が行わ

れました。例年は体育館にて全校生徒の視線を全

身に感じながら、団長がまずは 2 年生⇒1 年生

の順でクジを引き、兄弟クラスを決定します。 

その後、クジを引いてその年の団カラーが決まり

ます。今年は右表のように団編成が決定しまし

た。今年は放送室で 4 人の団長によるクジ引き

でしたが、とても楽しそうにしていました。また、

各クラスからの雄叫びが放送室まで聞こえてく

るなどコロナ渦の中ですが楽しい体育祭になり

そうですね。頼りにしています、団長さん！ 

 

中央中学校の体育祭は団対抗という形式をとって

います。これに対して学級対抗という形式をとる

学校も数多くあります。私は学級対抗の経験の方

が圧倒的に多かったのですが、中央中に来て団対

抗の素晴らしさを知りました。団対抗は自分のク

ラスが頑張るだけでは勝てません。兄弟学級と力

を合わせて頑張らなければなりません。3年生が

リーダーシップをとり 1・2年生に作戦を授けま

す。一緒に練習をして、うまく出来ないところは

教えます。競技になると自分の団を一生懸命に応

援し、勝って喜び、負けて悔しがります。 

1・2年生にとっては 3年生がとても頼もしく見

え、自分もこんな 3年生になりたいと思うよう

になります。この想いが伝統となり、学校をます

ますよくしていく原動力になります。もちろん、

落ち着いた学校でなければ団対抗形式の体育祭は

できません。今年も期待していますよ 3年生！ 

 

 

今般の新型コロナウイルス感染症拡大の状況は

危機的な状況と考えます。今まで以上に気を引

き締めていかなければなりません。現在、家庭

での健康観察をしていただいておりますが、今

後も継続してお願いします。健康観察カード忘

れや検温忘れは保健室で再検温をしています。

忘れる人数が多いと授業にも支障がでますので

保護者の責任で登校前に必ず健康観察をするよ

うにお願いします。 

(1)発熱（37℃）や風邪症状（頭痛・腹痛・咳 

喉の痛み・倦怠感）がある場合は登校させな

いでください。 ※平熱が高い場合は要相談 

(2)解熱後 24時間を経過し、かつ風邪の症状が

改善していたら登校することができます。 

(3)同居の家族に発熱(37℃)や風邪症状がある場

合も登校させないでください。 

(4)発熱や風邪の症状が続く場合は医療機関を受

診し、学校にも連絡をしてください。 

※体調不良の時は無理をせずに休ませて下さい 

7月 11日（土）矢武直人校長先生の掲額式を校長室で行いました。掲額式というのは、中央中に勤

務された校長先生の写真を校長室に飾る儀式です。矢武校長先生の人柄は、2・3年生はよく知ってい

ると思いますが、中央中の生徒一人一人に愛情深く接し、常に中央 

中学校を良くしようと力を注いでくれました。私のとても尊敬する 

憧れの校長先生です。3年生を送る会や卒業式が例年通りに行われ 

ず、矢武校長先生に感謝の言葉を伝える場さえありませんでした。 

今回 PTAの方々と多くの教職員が見守る中、感謝の意を述べる事 

ができました。生徒の皆さん、矢武校長先生は朝早くに学校に来て 

誰にも何も言わずに花を植えてくださっています。正門を出て右の 

フェンス脇を見てください。可憐な花が咲いています。 

 

新型コロナウイルス感染症拡大の状況から、ウイ

ルスを持ちこまないことが最重要との考えから、 

今年度に限っては来賓の皆様の体育祭へのご招

待はしないこととしました。また、密を避けるこ

とから保護者の参観に関しても各家庭 1 名とさ

せていただきます。今後の感染状況によっては変

更する可能性もあります。詳細については、後日

文書にてお知らせいたします。 


